
 

Acompanhamento das Reuniões de Departamento 

 

 

Ao longo do ano lectivo a nossa presença nas reuniões de Departamento de 

Ciências Físicas e Naturais tem sido uma constante, onde temos tido a 

oportunidade de contactar mais de perto com a realidade escolar, 

nomeadamente com todos os assuntos relativos ao departamento e à 

comunidade educativa. 

Estes foram sempre transmitidos pela Coordenadora de Departamento, que 

informou todos os presentes dos demais assuntos abordados em todos os 

Conselhos Pedagógicos ao longo do ano lectivo, e das várias actividades, 

viagens, alterações dos estatutos, nomeadamente ao estatuto do aluno, 

ensino especial, assim como o Regulamento Interno da Escola, não 

esquecendo claro está, a avaliação do desempenho da carreira docente, que 

ocupou grande parte das ultimas reuniões. 

 

Foi importante o acompanhamento nestas reuniões, principalmente para 

nos elucidar sobre alguns dos aspectos mais importantes no funcionamento 

da escola, tal como as muitas alterações que se tem vindo a suceder ao 

longo do ano. 


